Regla para el uso de J
Se escriben con j las palabras que empiezan con aje, eje, excepto agencia, agenda,  agente (por ejemplo: ajedrez, ejercer, ejemplo, ajetreo, ejecutar, ejercito).las palabras que terminan en jero, jera, jeria, excepto aligero, flamígero, belígero,  ligero (extranjero, pasajero, cajero, relojero, brujería, agujero, carrejaría,  relojería). Las palabras que terminan en jear (canjear, cojear, lisonjear, forcejear). (Muñoz, 2012, pág. 119)
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